

こんにちは。お久しぶりです。いかがお過ごしでしょうか。私は、約3か月の今学期が終わり、現在2週間のホリデー期間を過ごしています。日本は連日30度を超える猛暑のようですが、オーストラリアは冬に入り、寝るときは布団2枚が欠かせません。

今月も様々なことを体験させていただきましたが、一番嬉しかったことは全教科のアセスメントが終わったことです。一度に一気にテストをする定期考査とは違い、教科ごとに提出日・テスト日がばらばらで、「先週数学の課題終わって今日はなんとか英語の提出できたけど、来週はダンスと音楽の発表が残ってる…」というのが1か月ぐらい続き、長期戦だったのがかなり大変でした。

今学期最後の週の月曜日はハーモニーデーという異文化交流イベントがあり、集会で各国のダンス披露があったり、休み時間には折り紙などの文化の体験コーナーが設置されたりしていました。先生に何か紹介できることある？と聞かれたので、ソーラン節を踊りました。私の学校には日本人は私だけで、一人で体育館で踊ることになりました。動きと声を大きくすることを意識し、一度踊るだけでへとへとになりましたが、踊った後に友達や先生が「凄く良かったよ！」と言ってくださり嬉しかったです。日本の文化についてあまり紹介できていなかったため、「日本の文化ってかっこいい」と学校の皆に思ってもらっていたら嬉しいです。

今学期の最後の二日間は体育祭みたいなものがありました。と言っても日本のように事前練習は全くなく、全員が競技に参加するわけでもなく、気が向いたら運動する校庭ピクニックデーみたいなとても緩いイベントでした。私は100m走と走り幅跳びに出ました。結果は残せませんでした。久しぶりに外で思いっきり体を動かすことができ、楽しかったです。また、競技とは別にカラーランという長距離を走りながらチョークの粉をかけられる遊びに参加し、頭から足まで粉だらけになってとても面白かったです。

現在ホリデー期間に入り、すごく暇です。休暇中は課題が出ないので、久しぶりに日本の数学をやったりテレビを見たり、のびのびと過ごしています。

話は変わりますが、私の周りの方たちの誕生日パーティーはとても盛大で、今月、ホストマザーの友達で実際会ったことがない方のパーティーに3回お邪魔させていただきました。皆フレンドリーで楽しく談笑していました。美味しいご飯もたくさん食べることができ、楽しかったです。

7月11日からまた新しい学期が始まりますが、今学期の反省を生かしてより活発に過ごしていきたいと思います。また来月、熱中症には気を付けてお過ごしください。

白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 A・K